

**Mandai**  
WILDLIFE RESERVE

# A wild world awaits you

Masuk ke petualangan satwa yang tiada duanya

Rumah untuk Bird Paradise, Singapore Zoo,  
River Wonders and Night Safari

Cek langsung di [mandai.com/adventure](https://mandai.com/adventure)





Mandai  
Bird  
Paradise

# Simfoni Warna-Warni di Udara

Cek langsung di [mandai.com/adventure](https://mandai.com/adventure)



Tempat Trending Teratas  
Google di Singapura 2023



Lihat dan kagumi simfoni warna-warni di taman burung terbesar di Asia, menghadirkan 10 zona, termasuk 8 wahana aviari tematik yang terinspirasi oleh berbagai habitat di seluruh dunia! Dengan luas 17 hektare, Bird Paradise menampung lebih dari 3,500 burung dari 400 spesies, 24% di antaranya adalah spesies terancam.

Temukan berbagai burung dengan warna terindah di dunia di Crimson Wetlands – Hong Leong Foundation, di mana Anda dapat melihat air terjun 20 meter dengan pemandangan fantastis, dan spot foto yang tidak boleh terlewatkan!

Jelajahi Wings of Asia – Kuok Group yang magis, tempat Anda bertemu para Rangkong, Ibis Sendok, dan berbagai burung menarik lainnya dari benua terbesar di dunia. Bersiaplah untuk terpesona akan indahnya sawah terasering dan hutan bambu yang tenang seperti di Bali.

Bersiaplah untuk tersihir dalam pertunjukan burung di Sky Amphitheatre dengan kapasitas 2000 penonton, dan saksikan bakat luar biasa para burung beserta pelatihnya. Lihat predator tangguh seperti Elang Laut Dada Putih menunjukkan kekuatannya di angkasa dalam pertunjukan Predators on Wings, dan bertemu langsung dengan burung populer kami di Wings of the World.

Setiap kunjungan ke taman margasatwa kami sudah termasuk sumbangan untuk konservasi. Dengan demikian, Anda turut membantu menciptakan masa depan yang lebih baik bagi satwa dan Bumi kita. Bergabung bersama kami dan terbanglah ke dalam petualangan luar biasa hari ini!

#### **Jelajahi area**

- Penguin Cove – Ocean Network Express
- Winged Sanctuary
- Heart of Africa – Nyungwe Forest
- Wings of Asia – Kuok Group
- Crimson Wetlands – Hong Leong Foundation

#### **Nikmati**

- Bird Bakery
- Penguin Cove Restaurant
- Crimson Restaurant

#### **Kagumi**

- Pertunjukan Burung di Sky Amphitheatre
- Sesi Memberi Makan Burung
- Tur Bird Discovery
- Backstage Pass: Avian Healthcare

# Jelajahi Berbagai Dunia Burung

## Berkenalan dengan Penguin

Menyelamlah ke dalam dunia ajaib para penguin, burung tak bisa terbang paling menggemaskan di dunia, di Penguin Cove - Ocean Network Express. Habitat imersif ini merupakan salah satu habitat air asin dingin sub-Antartika terbesar di dunia, yang dibuat menyerupai lanskap Pulau Macquarie. Selain Penguin Raja dan Gentoo, pameran tiga lantai ini juga menampung Penguin Humboldt dan Moseley, yang terkenal atas kemampuan melompat dan tingkah laku yang penuh semangat. Jangan lupa untuk melihat goyangan kecil para penguin setelah mereka berenang!

## Konservasi Burung di Bird Paradise

Temukan burung paling unik dan langka dengan nilai konservasi tinggi di area Winged Sanctuary. Ada lebih dari 100 spesies burung, termasuk Rangkong Papan yang terancam punah, serta spesies predator seperti Elang Filipina. Zona ini menampilkan komitmen taman kami terhadap konservasi burung. Jangan lupa kunjungi pusat riset dan konservasi untuk mempelajari tentang program pemuliaan spesies terancam kami.

## Rasakan Nikmatnya Nirwana

Nikmati berbagai pengalaman bersantap yang tak ada duanya di Bird Paradise. Mulai dari enaknanya kue yang baru dipanggang di Bird Bakery, prasmanan yang nikmat di Penguin Cove Restaurant, atau bahkan hingga lezatnya menu yang dikurasi koki populer di Crimson Restaurant, Anda tidak akan kehabisan pilihan.

Gerai makanan di Bird Paradise menyajikan menu yang dibuat dari bahan-bahan yang ditanam dan dipanen secara berkelanjutan, dengan mengurangi dampak terhadap satwa dan Bumi, misalnya makanan laut yang ramah laut dan minyak goreng yang berkelanjutan.

## Lembah Berhutan di Benua Afrika

Bertualanglah di aviari terbesar kami, Heart of Africa - Nyungwe Forest, yang didesain menyerupai lembah berhutan lebat di tengah benua Afrika. Anda akan terpukau oleh lebih dari 80 spesies burung Afrika, mulai dari Nuri Abu-abu Afrika, Jalak Afrika, hingga Turaco yang berwarna cerah. Tahukah Anda bahwa aviari ini memiliki kumpulan pohon dewasa terbesar yang dilestarikan di Mandai Orchard Garden? Jembatan gantungnya juga dirancang untuk tetap mempertahankan pohon dewasa sebanyak mungkin.

## Berbincang dengan Penjaga Satwa dalam Keeper Talks

Cari tahu lebih lanjut tentang burung kami dari para ahli di lapangan, yaitu para penjaga! Bergabunglah dalam sesi menarik ini dan temukan beberapa fakta paling menakutkan tentang burung kami sambil melihat mereka makan. Cek jadwalnya di situs web kami!

## Pesona Bali

Nikmati perjalanan santai di Wings of Asia - Kuok Group sembari melihat lebih dari 30 spesies burung khas Asia Tenggara dengan ketenangan sawah dan koridor bambu di aviari kami yang terinspirasi oleh Bali. Temukan beberapa spesies Ibis paling langka dan bebek paling terancam di dunia, seperti Boer Pochard. Sembari menatap hamparan padi, Anda dapat memberi makan Pelikan dengan ikan favorit mereka. Aviari ini dulunya adalah desa dengan banyak pohon buah, beberapa pohon tersebut dipertahankan dan diintegrasikan ke dalam lanskap Bird Paradise.

## Lahan Basah Pesisir Amerika Latin

Siapkan kamera Anda saat memasuki Crimson Wetlands - Hong Leong Foundation! Aviari ini sengaja dirancang tanpa rangka atap agar para burung dapat terbang tanpa halangan. Anda dapat melihat indahnya berbagai burung merah, seperti Makaw Skarlet, Ibis Merah, Ibis Sendok Merah Jambu, dan Flamingo Amerika terbang bebas di depan air terjun 20 m yang terinspirasi dari air terjun San Juan Curi di Kolombia. Bersiaplah untuk terpukau akan panorama indah!

# Pengalaman Lebih Dekat Menunggumu



## Pertunjukan Burung

Saksikan perilaku alami spesies burung saat menonton duta burung kami beraksi di Sky Amphitheatre. Masuklah ke dalam dua pertunjukan burung yang seru. Wings of the World memberikan pengetahuan berharga mengenai keragaman spesies burung yang hidup di planet kita. Bagi para pencari adrenalin, Predators on Wings menyoroti ketepatan, kesenyapan, dan kecepatan para burung yang berada di puncak rantai makanan. Lihat jadwal terbaru di situs web kami!

## Backstage Pass: Avian Healthcare

Ingin tahu rahasia kesehatan burung kami? Intip kisah eksklusif di balik layar dan saksikan bagaimana para ahli kesehatan hewan kami menjaga para burung tetap sehat di Avian Hospital. Lihat aksi para ahli gizi menyiapkan pakan bernutrisi dengan teliti untuk para burung. Jika Anda beruntung, Anda juga dapat melihat para pengasuh burung merawat anak asuhnya di Breeding Centre!



## Memberi Makan Burung

Lihat para burung bergerak super aktif pada sesi pemberian makan! Lengkapi petualangan Anda dengan bertemu para burung dari dekat! Semua pendapatan dari sesi ini akan membantu mendanai upaya konservasi satwa kami di kawasan. Jangan lewatkan kesempatan mengambil foto untuk diunggah ke Instagram sambil memberi makan para Jalak, Pelikan, Nuri, dan Kasuari!

## Tur Bird Discovery

Ikuti tur jalan kaki bersama pemandu satwa. Anda bisa bertemu langsung dengan para hewan berbulu dan mempelajari mereka dalam pengalaman yang intim ini! Terjunlah ke dalam petualangan yang tak ada duanya.



## Belajar sambil bermain!

Lompat-lompat di trampolin dan panjat jaring di Treetop Play di Central Plaza. Biarkan anak-anak Anda membebaskan imajinasi dan berpura-pura terbang melintasi kanopi pohon yang tinggi seperti burung di outdoor playground ini. Ada juga tempat bermain dan stasiun interaktif di dalam area ber-AC antara setiap aviari, di mana Anda dapat mempelajari segala hal tentang dunia burung – mulai dari bulu, telur, dan banyak lagi!



# Terbang ke Nirwana



## REKOMENDASI RUTE

- 09:00** Mulai petualangan observasi burung Anda dengan menikmati kopi aromatik dan roti yang baru dipanggang di Bird Bakery.
- 09:30** Lewati jembatan gantung dan masuk ke hutan kanopi benua Afrika di area Heart of Africa - Nyungwe Forest. Dapatkan pengalaman memberi makan burung jalak, nuri abu-abu Afrika, dan berbagai Turaco warna-warni!
- 10:00** Berjalanlah ke area Wings of Asia - Kuok Group dan nikmati suasana damai sambil menatap sawah terasering dan berfoto di gerbang khas Bali. Lihat indahnya bangau bluwok dan ibis sendok wajah hitam yang berkeliaran di sawah, dan rangkong Papua yang terbang dari pohon ke pohon.
- 10:30** Siapkan kamera Anda saat berjalan memasuki area Crimson Wetlands - Hong Leong Foundation, dan bersiap untuk terpujau akan hamparan merah muda dan merah yang indah. Lihat gerombolan makaw kami di udara, terbang melewati air terjun. Lihat juga flamingo Amerika dan ibis merah kami yang flamboyan mengarungi perairan Amerika Selatan.
- 11:00** Masuk ke area Lory Loft dan dengarkan celotehan berbagai burung nuri dan perkici yang tidak ragu untuk hinggap di bahu dan pergelangan tangan Anda. Coba memberi makan para nuri saat mereka terbang menghampiri Anda dan cangkik nektar yang Anda bawa.
- 11:30** Lihat kasuari gelambir ganda dari dekat di area Mysterious Papua.
- 12:30** Istirahat sejenak dan pergi menuju Sky Amphitheatre. Saksikan pertunjukan Wings of the World yang menampilkan para bintang ikonik seperti makaw, rangkong dan pelikan.
- 13:00** Nikmati makan siang prasmanan di Penguin Cove Restaurant di area Penguin Cove - Ocean Network Express yang menyajikan menu lokal dan internasional. Setelahnya, jelajahi habitat indoor bertingkat ini dan biarkan para penguin merebut hati Anda dengan langkahnya yang menggemaskan di bawah langit aurora.
- 14:00** Jangan lupa untuk membawa pulang oleh-oleh dari nirwana! Mampir ke Toko Bird Paradise dan temukan koleksi suvenir bertema burung terbesar mulai dari busana, botol minum, dan banyak lagi, yang dibuat dari bahan berkelanjutan.



Mandai  
Singapore  
Zoo

# Petualangan ke Dunia Alam Liar

Cek langsung di [mandai.com/adventure](https://mandai.com/adventure)



TripAdvisor Travellers'  
Choice Award 2023

Saat kabut pagi turun menjadi embun, seruan siamang menggema di seluruh Singapore Zoo. Di balik lebatnya hutan hujan, terdapat jalur-jalur untuk dijelajahi. Petualangan menunggumu. Sudah siap?

Dapatkan momen berharga bersama hewan kami di Singapore Zoo - Pemenang Penghargaan Singapore Tourism Board's Best Visitor Attraction sebanyak sembilan kali.

Anda akan bertemu Simba, singa muda dan penuh rasa ingin tahu yang senang bermain dengan bola rotan kesukaannya.

Temui juga orangutan kami yang bebas berayun dari pohon ke pohon, atau berinteraksi langsung dengan jerapah saat menyuapi wortel untuk mereka.



Jelajahi Fragile Forest, area terbuka seluas 20,000 m<sup>3</sup> yang menyerupai habitat hutan hujan tropis. Bertemu langsung dengan hewan lainnya seperti kancil yang mengintip malu di balik dedaunan, atau bersantai bersama kungkang dua jari di pos pemantau saat ia bangun dari tidur.

Temukan berbagai kejutan bersisik di area RepTopia, rumah bagi lebih dari 60 spesies reptil dan amfibi, sepertiga di antaranya belum pernah dilihat di sini. Mulai dari memberi makan kelelela dan melihat sesi pemberian makan ular kobra hingga menemukan para ahli penyamaran seperti tokek ekor daun Henkel yang rentan, masuklah ke dunia herpetologi yang penuh keajaiban.

Saksikan Pertunjukan Splash Safari dan lihat tingkah lucu singa laut California, lemur ekor cincin, dan coatimundi yang memamerkan keunikannya!

Menampung lebih dari 4,200 hewan, Singapore Zoo mengucapkan selamat datang menuju dunia alam liar.

Kami mendonasikan sebagian pendapatan kami untuk berbagai program konservasi di Singapura dan Asia Tenggara. Setiap kunjungan sudah termasuk Sumbangan Konservasi. Ayo bertualang bersama kami sekarang!

### **Terpesona**

- Sesi Pemberian Makan
- Pertunjukan Splash Safari
- Pertunjukan Rainforest Fights Back
- Pengalaman Bersantap dalam Breakfast in the Wild

### **Jelajahi area**

- bebas Orangutan Island
- Fragile Forest
- Great Rift Valley
- RepTopia

### **Tur Satwa**

- Backstage Pass: RepTopia
- Tur Zoo Adventure
- Pengalaman Glamping in the Wild

# Berinteraksi & Bercengkerama



## Penuhi Rasa Penasaranmu

Amati para hewan saat mereka paling aktif: waktu makan! Temukan fakta menarik tentang hewan favorit Anda sambil memberi makan jerapah, kura-kura, kambing, dan badak! Tahukah Anda bahwa buah kesukaan badak adalah melon?

## Pertunjukan Splash Safari

Bersiaplah untuk pertunjukan yang basah dan seru di Singapore Zoo! Temui singa laut California kami yang lucu dan lihat trik apa yang ia sembunyikan di balik siripnya. Mahir di darat dan laut, singa laut kami yang jenaka senang menunjukkan sisinya yang lucu dan humoris. Untuk pengalaman yang lebih mendalam, duduklah di zona basah di baris depan dan bersiap-siap untuk basah!



## Berbincang dengan Penjaga Satwa dalam Keeper Talk

Cari tahu lebih lanjut mengenai satwa kami dari para ahlinya, yaitu penjaga satwa. Temukan fakta hewan menarik dan detail tentang keunikan dan ciri khas hewan kami dalam pengalaman edukatif ini, yang bertujuan mendorong dan meningkatkan kesadaran konservasi.



# Pertunjukan Liar

## Rumah Jelajah Bebas bagi Orangutan

Tahukah Anda bahwa orangutan merupakan mamalia pohon terbesar? Ayo bertemu langsung dengan para kera besar dan temukan bagaimana cara melindunginya di area jelajah bebas orangutan pertama di dunia. Saksikan para primata mencari makan atau berayun dari pohon ke pohon dengan pemandangan 360° di lingkungan unik ini.

## Pertemuan Berhidung

Tahukah Anda bahwa semakin besar hidung bekantan, semakin menarik bagi para betina?

Ayo berkenalan dengan monyet berhidung besar ini sambil melihat mereka beraktivitas, mulai dari memetik daun dari tanaman tertentu, hingga melompat dari pohon ke sungai. Singapore Zoo bangga menjadi salah satu rumah bekantan yang terancam punah dengan koleksi terbanyak di dunia.



## Penjelajahan Hutan Hujan

Masuklah ke hutan hujan tropis dengan menjelajahi Fragile Forest, sebuah area terbuka seluas 20.000 m<sup>2</sup>. Temukan kancil yang berkeliaran bebas mengintip dari balik semak-semak, atau bersantai dengan kungkang dua jari yang mengunyah daun dan ranting. Naik ke atas pos pemantau dan ucapkan salam kepada hewan-hewan seperti monyet saki wajah putih, kalong besar, tukan toco, dan banyak lagi. Datang lebih awal untuk melihat sesi makan pagi



## Babun Keramat

Tahukah Anda bahwa babun dulunya dipuja oleh penduduk Mesir kuno sebagai perwakilan Thoth, sang dewa kebijaksanaan? Amati lebih dari 50 ekor babun hamadria kami di habitatnya yang berbatu. Anda dapat bertatapans langsung dengan para primata cerdas di galeri pengamatan kami yang dilapisi kaca pembatas. Jangan lupa mampir untuk melihat sesi pemberian makan harian di area Great Rift Valley.



## Area Wild Africa

Di Wild Africa, Anda akan melihat hewan herbivora berkaki empat seperti zebra dan jerapah dikelilingi para predator alamnya, singa dan citah. Anda akan mencium bau kotoran badak putih, dan bulu kuduk Anda akan merinding saat merasakan tatapan para anjing liar Afrika.

## Manjakan Lidah Anda

Puaskan dahaga Anda kapan pun selama berkunjung ke Singapore Zoo! Nikmati berbagai pilihan kelezatan lokal dari outlet bistro kami. Cicipi hidangan lokal seperti kaya toast dengan telur setengah matang beserta berbagai hidangan lezat lainnya di Inuka Cafe! Isi tenaga dengan pasta, sup, dan hotdog gourmet di Chawang Bistro.

Anda juga bisa bersantap di Ah Meng Restaurant di Tengah Singapore Zoo untuk menikmati kuliner Barat dan lokal seperti nasi ayam, briyani, dan mi bakso ikan. Dari makanan manis hingga daging dan hidangan vegetarian, selalu ada pilihan untuk setiap selera. Di Mandai, makanan dan bahan yang kami gunakan tidak mengandung daging atau lemak babi. Makanan laut kami peroleh dari sumber yang berkelanjutan untuk membantu melindungi lingkungan dan melestarikan keanekaragaman hayati di Singapura.





# Interaksi Langsung dengan Satwa

## Backstage Pass: RepTopia

Masuklah ke dalam dunia menakutkan para hewan bersisik! Lihat ular dan kadal rongkong hitam dari dekat sambil memberikan kudapan yang mereka sukai.

Berbincang dengan penjaga kami untuk mengetahui berbagai kemampuan adaptasi reptil yang luar biasa dan bagaimana kita dapat melindunginya.

Berpose dan berfoto bersama hewan sebagai kenang-kenangan!



## Pengalaman Bersantap dalam Breakfast in the Wild

Mulai hari Anda dengan pengalaman bersantap yang tak ada duanya. Pengalaman ini dirancang untuk meningkatkan minat terhadap satwa sekaligus memanjakan indra Anda dengan pilihan hidangan lezat yang ramah lingkungan. Masuklah ke 'rainforest zoo' kami yang menawan, jangan lupa berfoto dan berinteraksi dengan duta hewan kami.



## Tur Zoo Adventure

Ikuti petualangan yang mudah dan bebas bersama pemandu dan kereta pribadi! Temukan kisah balik layar hewan kami, dan bertemu langsung dengan jerapah, kura-kura raksasa, dan kambing pygmy.^

^Sesi interaksi hewan dapat berubah sewaktu-waktu.



## Pengalaman Glamping in the Wild

Lebih dekat dengan satwa dan alam dalam pengalaman glamping luar ruangan yang tak ada duanya ini! Dapatkan petualangan seru bersama satwa di siang hari, dan beristirahatlah di tenda mewah dengan pendingin di bawah bintang pada malam hari.

# Bertualang ke Alam Liar



## REKOMENDASI RUTE

- 09:00** Kenyangkan perut Anda dalam pengalaman bersantap dalam Breakfast in the Wild kami yang unik. Masuklah ke 'rainforest zoo' kami yang menawan, jangan lupa berfoto, dan bertemu dengan para duta hewan kami.
- 10:30** Bersiaplah untuk terpujau oleh singa laut California kami yang menunjukkan bakat akuatikinya di pertunjukan Splash Safari (Amphitheatre – Shaw Foundation). Duduk di zona basah untuk merasakan sensasinya!
- 11:00** Naik trem dan bertemu Simba, singa muda kami, serta badak, zebra, dan jerapah di area Wild Africa.
- 11:15** Turun di Halte Trem 2, dan temukan fakta menarik tentang para raksasa baik dari penjanganya di Gajah Asia. Temukan keunikan dan ciri khas mereka!
- 12:00** Jelajahi area Australasia bersama para marsupial yang lincah. Lihat para kangguru pohon memanjat pohon dan sapalah para walabi yang melompat bebas di area terbuka.
- 12:30** Merasa lapar? Mampir ke Ah Meng Restaurant, yang namanya diambil dari orangutan kesayangan Singapura, untuk menikmati hidangan lokal dan Barat yang lezat.
- 13:30** Berjalan santai dan lihat para kuda nil kerdil berjalan beriringan dengan Anda. Lihat para harimau gagah di areanya sambil berjalan keluar. Amati mereka mengintai mangsa! Bawa pulang kenang-kenangan dari Toko Singapore Zoo. Setiap pembelian sudah termasuk Sumbangan Konservasi.
- 14:30** Bersiaplah untuk petualangan selanjutnya! Masuk ke River Wonders untuk menjelajahi dunia mengagumkan di sungai.



# Perayaan Kehidupan Sungai

Cek langsung di [mandai.com/adventure](https://mandai.com/adventure)



TripAdvisor  
Travellers' Choice Award 2022

Segarkan kembali semua indra di River Wonders - Dengarkan bisikan angin atau seruan berang-berang mengejar mangsanya. Petualangan apa yang menunggumu di kedalaman gelap sungai ini?

Bergabunglah dalam perjalanan melampaui aliran air, dan masuk ke dunia mempesona di River Wonders.

Bermain bersama berang-berang kami yang lucu dan manatee yang menggemaskan saat mereka berenang di area Amazon Flooded Forest, akuarium air tawar terbesar di dunia. Bersiaplah untuk takjub akan pemandangan dan suara hewan-hewan Amazon seperti jaguar dan tapir Brasil saat mengikuti wahana Amazon River Quest.

Berkenalan dengan kapibara yang ramah dalam pertunjukan Once Upon a River, dan berjalan santai di Giant Panda Forest – Pavilion Capital bersama keluarga menggemaskan kami yang paling populer: Jia Jia dan Kai Kai!

Setiap kunjungan ke River Wonders termasuk Sumbangan Konservasi. Kami mendonasikan sebagian pendapatan kami untuk melindungi satwa liar di Singapura dan Asia Tenggara.



#### **Jelajahi area**

- Mekong River
- Giant Panda Forest – Pavilion Capital
- Amazon Flooded Forest

#### **Berangkat**

- Wahana Amazon River Quest

#### **Saksikan**

- Once Upon a River (Pertunjukan Hewan)

#### **Nikmati**

- Signature Panda Pau di Mama Panda Kitchen

#### **Pengalaman Unik**

- Backstage Pass: Manatee Mania
- Tur River Discovery
- Glamping with the Manatees

# Jelajahi Berbagai Sungai Dunia

## Temukan Dunia Menakjubkan di Sungai

Masuklah ke dunia mempesona di River Wonders - Bersiaplah untuk tersihin oleh berbagai hewan sungai paling unik dan menakjubkan, mulai dari para raksasa seperti gharial India dan patin raksasa Mekong, hingga para panda!

## Masuk ke area Giant Panda Forest – Pavilion Capital

Berjalanlah bersama panda favorit Anda: Jia Jia dan Kai Kai, di biodome terbuka kami yang menyerupai habitat alami panda di dataran tinggi Tiongkok. Lihat para panda merah bermain di pohon, dan temukan ekor lebat yang membedakan mereka dengan panda biasa.



# Bertualang di Amazon Ajaib



## Terjun ke dalam Petualangan Menegangkan

Yuhu! Mulailah perjalanan Anda dengan wahana Amazon River Quest, di mana Anda akan menaiki kapal untuk berkeliling Sungai Amazon. Temui tapir Brasil, jaguar, kapibara, dan hewan lainnya yang mengintip di balik tanaman tropis yang mengelilingi sungai.

Jelajahi sungai dan temui penduduknya yang ramah dalam pertunjukan Once Upon a River - Anda dapat menyapa kapibara, berfoto dengan pelikan, dan memberi makan biwara yang tidak akan menolak kudapan lezat.

## Lihat Pesona Akuarium Air Tawar Terbesar Dunia

Lihat indahnya area Amazon Flooded Forest di mana cekungan Amazon menjadi hidup dan lahan dibanjiri air selama enam bulan setiap tahunnya!

Lihat manatee kami yang mempesona - Dua kali lebih tinggi dan sepuluh kali lebih berat dari manusia rata-rata, raksasa jinak ini tinggal bersama salah satu ikan air tawar terbesar di dunia, yaitu arapaima. Temukan berang-berang yang lucu berenang di atas kepala Anda, dan temui para 'hiu' Amazon, yakni piranha kecil yang menyeramkan!

# Interaksi Langsung dengan Satwa

## Backstage Pass: Manatee Mania

Tahukah Anda bahwa manatee juga disebut 'sapi laut'?

Rasakan kumis herbivora kami yang penuh rasa ingin tahu saat memberi kudapan favorit mereka di Manatee Mania! Berkenalanlah dengan keluarga manatee kami yang menggemaskan, pelajari keunikannya, dan bergabung dalam sesi latihan yang seru bersama penjaga kami.

## Pengalaman Glamping with the Manatees

Masuklah ke malam mempesona sambil melihat area Amazon Flooded Forest yang tenang, disambut oleh para manatee yang menggemaskan dengan pemandangan kehidupan bawah air yang indah dari tenda pribadi Anda. Dalam petualangan glamping 2 hari 1 malam yang magis ini, petualangan seru menunggu dengan interaksi hewan di siang hari dan glamping bersama manatee di malam hari!

Bersantai di River Explorers Trail, dan beri makan hewan kami dalam tur di balik layar 'Rapat Para Ikan' yang eksklusif.

Bergabunglah dalam petualangan sekali seumur hidup ini!

## Santapan untuk Seluruh Indra

Segarkan kembali semua indra Anda dengan berbagai pilihan kuliner Barat dan Tiongkok di Mama Panda Kitchen. Anda akan dikelilingi dekorasi bertema panda sambil menikmati Panda Pau dan hidangan bertema panda lainnya di restoran populer ini.

Di Mandai, makanan dan bahan yang kami gunakan tidak mengandung daging atau lemak babi. Makanan laut kami peroleh dari sumber yang berkelanjutan untuk membantu melindungi lingkungan dan melestarikan keanekaragaman hayati di Singapura.

# Mengikuti Arus

## REKOMENDASI RUTE

- 14:30** Petualangan Anda dimulai di area River Gems! Jelajahi Mississippi River, Congo River dan River Nile, disambut oleh kura-kura aligator, buaya kerdil Afrika, dan ikan harimau yang garang sambil berjalan di sisi mereka.
- 15:00** Saksikan Ganges River dan berkenalan dengan gharial India kami yang besar beserta penduduk sungai lainnya. Jelajahi Mary River dan temukan ikan paru-paru kami yang terkenal mampu bernapas dengan paru-parunya.
- 15:15** Lihat pesona salah satu ikan air tawar terbesar di dunia, yakni pari sungai raksasa dan patin raksasa mekong di akuarium air tawar kami.
- 15:30** Berkenalan dengan Jia Jia dan Kai Kai, di area Giant Panda Forest – Pavilion Capital! Saat masuk ke Giant Panda Forest – Pavilion Capital, kecilkan volume suara Anda dan ingat bahwa penggunaan flash untuk berfoto tidak diperkenankan. Temukan panda merah kami dengan ekor lebatnya di dekat pintu masuk hutan. Jangan lupa mampir ke Rumah Kai Kai & Jia Jia untuk membawa pulang souvenir panda Anda. Setiap pembelian sudah termasuk Sumbangan Konservasi!
- 15:45** Beristirahatlah di Mama Panda Kitchen. Nikmati Panda Pau dan Panda Cappuccino andalan kami sebelum melanjutkan perjalanan ke area Wild Amazonia.
- 16:15** Petualangan berlanjut - Berangkat ke Boat Plaza dan saksikan pertunjukan Once Upon a River yang populer. Jelajahi tepi air untuk melihat berbagai hewan menakjubkan dan berfoto bersama hewan favorit Anda!
- 16:45** Ikuti wahana Amazon River Quest dan temukan kapibara, jaguar, pemakan semut raksasa, dan hewan lainnya di sungai!
- 17:15** Jelajahi area Amazon Flooded Forest, akuarium air tawar terbesar di dunia, dan lihat pesona berang-berang sungai, manatee, dan arapaima kami. Saksikan indahnya kedamaian dunia bawah air dengan cermin yang akan menunjukkan dasar perairan hingga ke permukaan air. Bawa pulang kenang-kenangan petualangan Anda di Toko River Wonders. Setiap pembelian sudah termasuk Sumbangan Konservasi!



# Kerajaan Hewan Nokturnal yang Misterius

Cek langsung di [mandai.com/adventure](https://mandai.com/adventure)



Pengalaman Wisata Terbaik  
Singapore Tourism Awards 2022

Saat matahari terbenam dan kegelapan merayap di segala sudut, sisi lain alam tersingkap di Night Safari. Biarkan malam mempertajam indra Anda. Rahasia apa yang akan terungkap dalam bayang-bayang?

Bergabunglah bersama kami untuk membongkar keajaiban hewan malam di taman margasatwa malam pertama di dunia, sekaligus pemenang 13 kali penghargaan 'Best Attraction' di Singapura.

Jelajahi gelapnya malam dengan berjalan kaki di empat jalur perjalanan di taman untuk bertemu lebih dari 900 hewan nokturnal dari sekitar 100 spesies. Berkenalan dengan hewan terancam punah seperti Anggun, trenggiling Sunda yang diselamatkan oleh tim kami di Mandai.

Bersiaplah untuk tersihir saat melihat gerombolan singa kami menikmati cahaya purnama. Temui langsung tapir Asia kami yang berkeliaran bebas, dan sapaalah Chawang, gajah Asia kami, saat mengelilingi taman dengan Trem Night Safari.

Jangan lewatkan pertunjukkan Creatures of the Night - Anda akan takjub melihat duta satwa kami seperti berang-berang cakar kecil dan rubah fennec menunjukkan bakat alaminya. Pelajari lebih lanjut mengenai konservasi satwa dan keberlanjutan bersama para hewan nokturnal kami yang pemalu dalam pertunjukkan magis ini.

Di Night Safari, kami mendukung lebih dari 50 program konservasi yang melindungi satwa liar di Singapura dan di kawasan. Tiket Anda sudah termasuk Sumbangan Konservasi. Dengan berkunjung, Anda membantu melindungi satwa seperti Anggun dan banyak lagi.



#### **Jelajahi dan Temukan**

- Trem dengan Pemandu
- Empat Jalur Perjalanan yang Terhubung

#### **Tersihir**

- Pertunjukan Creatures of the Night

#### **Nikmati**

- Ulu Ulu Safari Restaurant

#### **Wisata VIP**

- Tur Safari Adventure
- Pengalaman Makan Malam dalam Evening in the Wild

# Pertemuan Langsung di Malam Hari

Temukan keajaiban hewan nokturnal dengan trem, atau bertemu langsung dengan satwa sambil berjalan kaki.

## Jalur Malam

Berjalan beriringan dengan hewan-hewan ajaib dari dekat! Jelajahi Night Safari dengan berjalan kaki di empat jalur perjalanan kami. Temui lebih dari 900 hewan nokturnal beserta berbagai tumbuhan menakjubkan di Fishing Cat, Leopard Trail, East Lodge Trail, dan Tasmanian Devil Trail. Bersiaplah untuk tersihir oleh gerombolan singa yang bersantai di bawah cahaya purnama, temukan walabi yang berkeliaran bebas di Tasmanian Devil Trail, dan berkenalan dengan hewan terancam punah seperti Anggun, trenggiling Sunda yang diselamatkan tim kami di Mandai.

## Mengikuti Safari Tram Adventure

Ikuti petualangan seru bersama trem Night Safari saat bertemu hewan nokturnal kami dari berbagai belahan dunia.

Bertemu langsung dengan hewan menakjubkan seperti badak India, singa putih Afrika, dan tapir Asia jinak yang bergerak bebas. Bersiaplah untuk mengagumi Chawang si gajah Asia, hewan terbesar di Mandai Wildlife Reserve, dan ikon Night Safari!

# Pertunjukan Spektakuler

Saat malam menghampiri, para hewan muncul dari balik bayang-bayang. Lihat mereka menunjukkan keunikannya di bawah sinar rembulan!

## Pertunjukan Creatures of the Night

Bersiaplah untuk dibuat terpukau saat duta hewan kami seperti berang-berang cakar kecil dan rubah fennec menunjukkan bakat alaminya, dan jangan lewatkan para bintang baru di panggung, seperti anjing rakun dan babi berjanggut. Pelajari lebih lanjut mengenai konservasi hewan dan keberlanjutan bersama hewan nokturnal kami yang pemalu dalam pertunjukan yang menakjubkan ini, yang diadakan di amfiteater Night Safari dengan kapasitas 1000 penonton.

## Makan Malam di Bawah Rembulan

Cicipi santapan favorit lokal yang terkenal, atau nikmati beragam hidangan internasional di bawah sinar rembulan di Ulu Ulu Safari Restaurant. Untuk pengalaman bersantap yang lebih eksklusif, Anda dapat menyewa Ulu Ulu Court yang dapat menampung hingga 100 tamu.



# Tur Safari Adventure

Jelajahi kerajaan hewan nokturnal dan masuklah ke dalam misteri gelap bersama pemandu dan kereta pribadi! Temukan rahasia tersembunyi Night Safari, beri makan gajah kami secara langsung, dan tontonlah pertunjukan Creatures of the Night yang populer dari bangku eksklusif dan banyak lagi. Tur ini cocok untuk kelompok berisi hingga 7 orang, pesan sekarang untuk petualangan seru bersama teman dan keluarga.



## Evening in The Wild

Temukan rahasia malam dengan pengalaman bersantap luar biasa di Tipi Tent.

Nikmati makan malam penuh bintang di Tipi Tent pertama Singapura di tepi danau tersembunyi. Menu gourmet empat hidangan disajikan lengkap dengan pencuci mulut dan anggur sepuasnya. Ungkap berbagai rahasia dari pemandu pribadi Anda sambil menikmati perjalanan trem yang santai mengelilingi Night Safari, rumah bagi berbagai hewan paling menakjubkan di dunia. Anda dapat berinteraksi langsung dengan beberapa hewan nokturnal dan mengenal berbagai keunikannya. Akhiri malam Anda dengan dikelilingi berbagai bintang nokturnal kami, lengkap dengan kursi penonton terbaik di pertunjukan Creatures of the Night yang populer!



# Menggila di Waktu Senja



## REKOMENDASI RUTE

- 18:30** Isi tenaga sebelum bertualang! Nikmati hidangan lokal dan internasional sambil bersantap di bawah sinar rembulan di Ulu Ulu Safari Restaurant.
- 19:30** Jangan lewatkan Safari Tram Adventure yang seru – naiki trem dan bertualang di kerajaan fauna yang misterius dalam petualangan ini\*. Biarkan malam mempertajam indra Anda sambil menemukan gajah Asia, hiena bergaris, beruang sloth, dan beragam-cakar kecil kami melalui enam wilayah di bawah sinar rembulan yaitu di The Himalayan Foothills, Indian Subcontinent, Equatorial Africa, Asian Riverine Forest, Nepalese River Valley, dan Burmese Hillside.
- \*Panduan di trem tersedia dalam bahasa Inggris, Mandarin, dan Jepang. Biaya tambahan berlaku untuk semua bahasa kecuali Inggris.
- 20:15** Turun dari trem dan berjalan bersama hewan kami yang menarik! Temukan lebih dari 900 hewan yang tidak terlihat di rute trem sambil berjalan kaki di empat jalur perjalanan kami. Mulailah dari Fishing Cat Trail, di mana Anda dapat melihat spesies asli seperti armadillo tiga ruas dan binturong. Lanjutkan ke Leopard Trail dan temui singa Asia kami di area Lion Lookout. Selanjutnya, jelajahi East Lodge Trail dan tataplah harimau Malaya, hyena tutul, babirusa, dan hewan lainnya dari berbagai habitat. Terus berjalan ke Tasmanian Devil Trail yang terinspirasi oleh Australasia, di mana Anda dapat bertemu penduduk terbaru Night Safari, yakni Tasmanian Devil yang lincah dan garang. Akhiri perjalanan Anda dengan berjalan bersama walabi yang berkeliaran bebas, dan berinteraksi langsung dengan berbagai hewan di area Naracoorte Cave yang indah.

**21:00** Malam masih panjang - Bersiaplah untuk bertemu bintang nokturnal kami di pertunjukan Creatures of the Night! Anda akan terpukau akan kelincihan binturong, beragam-cakar kecil, rubah fennec, Burung Hantu Ketupu, dan lainnya, saat mereka menunjukkan keunikan alamnya dalam pertunjukan yang menarik dan mendidik ini

**22:00** Sebelum mengakhiri perjalanan, jangan lupa untuk membawa pulang kenang-kenangan dari petualangan senja malam Anda di Toko Night Safari! Setiap pembelian sudah termasuk Sumbangan Konservasi.

# Menuju taman

---

## MRT & Bus

### MANDAI WILDLIFE RESERVE

#### Shuttle Mandai-Khatib

Turun di Stasiun MRT Khatib (NS14) untuk penjemputan\*

\*Biaya dan jadwal cek di: [www.mandaishuttle.sg](http://www.mandaishuttle.sg)

#### Turun di Stasiun MRT Ang Mo Kio (NS16)

Naik bus 138 dari Terminal Bus Ang Mo Kio

#### Turun di Stasiun MRT Choa Chu Kang (NS4)

Naik bus 927 dari Terminal Bus Choa Chu Kang

#### Turun di Stasiun MRT Springleaf (TE4)

Naik bus 138 di halte 56091 di depan Exit 3 Stasiun MRT Springleaf

# Fasilitas Lainnya

---

## Loker, kereta bayi, kursi roda & skuter

Fasilitas ini disediakan untuk kenyamanan dan kemudahan Anda. Tersedia dalam jumlah terbatas. Tarif berlaku.

## WIFI

WiFi gratis tersedia di seluruh taman.

## MANDAI WILDLIFE RESERVE

80 Mandai Lake Road, Singapore 729826

Tel: (65) 6269 3411



Mandai Wildlife Reserve



@mandaiwildlifereserve